DECÁGONO NARANJA

Palabras clave: ANCLAJE, PRESENTE, ALEGRÍA, DESAPEGO

LECTURA GENERAL

Este es el arquetipo que nos ancla en el presente. Será de utilidad cuando se procese un gran sentimiento de melancolía y añoranza. El decágono apoyado por el color naranja revitaliza y alegra las situaciones vivenciales, pero no es propiamente un antidepresivo desde el punto de vista de la psicología. Trabaja especialmente con el sentimiento de añoranza de alguna persona desaparecida o cuando uno añora vidas o situaciones pasadas. También es un filtro apropiado para alguien con demasiadas responsabilidades, o para cuando uno se añora del Padre, la Fuente o el lugar de origen de la unidad y la paz.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo que nos ancla en el presente, en el momento justo y adecuado de nuestro proceso perfectivo.

Modula y suaviza el recuerdo místico del supra-consciente que añora a Dios, padre y origen de nuestra presencia.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta cierto sentimiento de agradecimiento por ser y tener todo lo que somos y tenemos.

Activa la fuerza de la vitalización, de la alegría y de los valores que contiene cada situación vivencial.

Trabaja psicológicamente con el recuerdo del pasado y nos proporciona un buen anclaje en el momento presente.

Neutraliza los sentimientos de añoranza y melancolía.

Trata la emoción de pérdida de una situación pasada o el dolor por la ausencia de una persona apreciada.

En un adulto modula el sentimiento de tener demasiadas responsabilidades, o suaviza el que la vida le pese demasiado, y de perder la comodidad y protección de la niñez.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Alegra el semblante, el tono muscular y el brillo de los ojos.

Trata las depresiones, melancolías y tristezas asociadas al meridiano de pulmón e impulsadas por el sentimiento de pérdida.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Arquetipo que nos ancla en el presente. Activa la fuerza de la vitalización, de la alegría y de los valores de cada situación vivencial. Neutraliza los sentimientos de añoranza y melancolía y las depresiones. Trata la emoción de pérdida de una situación pasada. El Decágono Naranja es un código que nos dice: ya basta de melancolía; vive tu presente, disfruta el aquí y el ahora de tu experiencia. Si estás añorando algo que tenías y ya no tienes, entonces te pierdes la vida, los siguientes pasos de la vida, pues te quedaste anclado en el pasado. Y esa melancolía no es nada más que *perpetuar* cada día aquello irreal, aquello que ya no existe.

El valor del presente no es nada más que la energía de la 'eternidad' en ti. Ni existe ya el pasado, ni existe aún el futuro, solo existe lo presente, lo eterno, la infinitud. Es un polígono que nos ayuda a trascender el concepto tiempo, a la vez que lo consideramos un antidepresivo que también trata bien algunos estados de tristeza de tipo melancólico.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Activa los ambientes tristes y estimula la alegría y el realismo de los habitantes. Neutraliza las memorias de melancolía y tristeza acumuladas en el lugar o en su mobiliario. El Decágono Naranja es muy buen arquetipo para tratar los *lugares tristes* y melancólicos. Es un código de alegría que anima y vitaliza un espacio, además de proporcionar dinamismo a sus habitantes. Tiene también la propiedad de armonizar las distintas fuerzas telúricas de un hábitat, suavizando en gran manera los efectos nocivos que la red Hartmann ejerce sobre los seres humanos, en especial si se utiliza junto al Decágono Amarillo y al Círculo Rosa.

CODIFICA y APORTA: valorar momento presente, circunstancias actuales, lo eterno DESCODIFICA y TRATA: tristeza, melancolía, añoranza, depresión, desvitalización

ENTIDAD ASOCIADA: El Decágono Naranja es el ángel despertador de la Alegría en el Presente.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Plutón en Géminis.

MANTRA ASOCIADO: Vive tu vida Aquí y Ahora

SECUENCIA NUMÉRICA: 101401